
2025年2月13日  第2809回例会  

本日のプログラム 

次回例会日／会場 

次回プログラム予告 

ゲスト卓話：広島県議会議員 下森 宏昭様 

2月20日（木）12：30～／三次商工会議所（ハイブリッド形式） 

ゲスト卓話：(株)広交本社 代表取締役会長 前 康弘様 

2025年2月6日例会記録-第2808回-       2月13日発行：第26号〉  

 皆様、こんにちは。 

 本日は松尾会長が欠席のため、私が代わりに、挨拶をさせていただきます。 

 まず初めに、本日のゲスト卓話の方をご紹介いたします。株式会社パデコのシニア

コンサルタント、徳岡泰輔様です。株式会社パデコは国際的にも認知された開発コン

サルタント会社と伺っております。今月は平和構築と紛争予防月間です。徳岡様のこ

れまでの国際経験を交えて専門的なお話が伺えるのではないかと思います。また、徳岡様の奥様は三次

市議会議員でいらっしゃいます。どのようなお話になるのか、どうぞお楽しみにしてください。 

 さて、本日は先月22日に開催された第２回行動計画推進会議についてお伝えいたします。この会議は

昨年９月に初めて開催され、当地区の72のロータリークラブが参加しました。今回は竹原クラブが解散

ということで、71の行動計画推進リーダーが参加しました。進行は、地区クラブの取りまとめ役であ

る、井内前ガバナーが議長を務められました。 

 今回の会議では、各クラブが2024年から2025年を初年度とする３ヵ年の計画をクラブセントラルに入

力し、その集計について議長が批評等を行いました。入力内容は各クラブの会員の入会数、奉仕活動へ

の参加人数、それに年次基金の寄付額などの数値を、年度ごとに入力するものです。現時点で、初年度

分の入力割合は、項目により異なるものの、おおむね40～60%程度ですが、２年目以降の入力割合は30

～40%程度で、未入力のクラブも多く見られます。特に３年目については、ほとんどのクラブがまだ未

入力の状況です。未入力のクラブには、今年の６月末までに、今年度分と来年度分の入力を最低限行う

よう求められています。 

 また、数値目標だけでは各クラブの具体的な取り組みが把握しづらいため、今年の３月末までに、各

クラブの行動理念と行動計画の具体的な取り組みを、A4用紙１枚程度にまとめて報告するよう要請され

ています。当クラブでは、昨年４月頃に松尾会長と事務局が記載された数値内容に追記して提出してお

りますが、クラブの理念や３ヵ年分の行動計画の具体的な活動内容は、まだ関係者と協議してまとめて

はおりません。今後、松尾会長や幹事、次期佐藤会長、そして次々年度の私が中心となり、クラブの具

体的な取り組みを策定していく必要があります。 

 井内前ガバナーは、会員増強だけが目的ではなく、各クラブがいかに魅力的な存在になるかが重要で

あり、クラブごとに進むべき道が異なっても、目標を共有し、行動することが大切だと述べられていま

す。また、行動計画は各クラブでの体験や行動を魅力的なものにすることが目的である、ともおっ

しゃっています。 

副 会 長 挨 拶 ： 林  初 幸 



【四つのテスト】 福品 博美会員   

【点 鐘】 林 初幸副会長  【ソング】 「君が代」「奉仕の理想」 

【ゲスト】(株)パデコ シニアコンサルタント 徳岡 泰輔様 

幹事報告：中村伸之  幹事 

（ ）内はオンライン参加者数 

第2806回（1月16日）の出席報告 第2808回（2月6日）の出席状況 

会員数 出席者 免除者 Make-up 出席率 会員数 出席者 欠席 出席率 

42 29 1 3 78.05％ 41 30（2） 11 73.17％ 

出 席 報 告 ： 浅 井 健 一  部 会 長 

Make-up内訳：明山会員、松尾会員、中川会員(11/18 小林RC友好40周年記念交流会) 

例   会   次   第 

・4月19日(土) 吉幾三コンサート 奉仕活動出欠表の回覧 

・3月23日(日) 2024-25年度G12 ＩＭ出欠表の回覧 

≪来信文書≫ 

・国際ロータリー：月刊ロータリー2月号 

・RI日本事務局：財団室NEWS2月号 

・東城RC：2024-25年度G12 ＩＭのご案内 

・周南西RC：2009-10年度RI2710地区ガバナー 故 岡田幹矢氏「お別れ会のご案内」 

 三次ロータリークラブでも、実質２年半弱となりましたが、これからどのような理念の下で、どの

ような活動を継続して行い、会員増を図り、魅力的で楽しいクラブにしていくか、検討して行く必要

があります。その際、時代の変化に適応し、自分たちの理念に忠実であるかを確認しながら行動計画

を作成していくことが求められます。早い段階で関係各位の皆様のご意見を伺う協議の場を設けたい

と考えております。 

 また、クラブ行動計画等については、３月に東城で開催される、IMでも三次ロータリークラブの取

り組みを紹介する予定です。 

 ぜひ、ご協力をお願い申し上げ、私のご挨拶とさせていただきます。 

 本日は宜しくお願い致します。 

委 員 会 報 告 

・柘植会員（ロータリー情報部会） 

 R情報部会よりお願いとお知らせです。本日、マイロータリーについて状差しに資料を入れておりま

す。すでにアカウントをお持ちの方には入っておりませんが、まだの方は再度、チャレンジお願いい

たします。不明な点がございましたら私か事務局へお問い合わせください。 

・吉田会員（コンサート実行委員長） 

 4月19日(土)に開催されます吉幾三さんのコンサートについて、ご協力のお願いと進捗状況を簡単に

ご説明させていただきます。状差しに運営組織図を入れさせていただいております。案となっており

ますが、皆さまにご理解いただきましてご協力をお願いしたいと思います。後日、各チーフよりご説

明をさせていただきますので、よろしくお願いします。それと、2月9日以降に三次広報の中にきりり

通信が配布されます。そこに申込み方法や注意事項が記載されており3月11日(火)が締切りとなってお

ります。こちらは全て三次きりりが対応されます。当クラブは4月18日(金)の機材搬入や4月19日(土)

の運営を対応することになります。そして、ポスターも出来上がりましたので皆さんの事業所に掲示

していただけるようでしたらお持ち帰りください。よろしくお願いいたします。 



S A A 報 告 ： 金 本 尚 也  Ｓ Ａ Ａ 

プログラム：ゲスト卓話 

   スマイル・健康感謝箱                       計 18､211円  

氏   名  内            容  

中川 筆之 

児玉 敏宏 

 

灘岡 直隆 

 

佐々木 智 

水本 行亮 

 

金本 尚也 

 

広田 恭祥 

 

福品 博美 

本人誕生月 

配偶者誕生月 

結婚記念月 

徳岡さん（しめちゃん）久しぶり！20年ぶりかな？ 

丸亀ハーフマラソン老いを感じながら走って来ました。佐々木先生、広田さん、灘岡さ

ん、お疲れ様でした。 

第77回香川丸亀国際ハーフマラソンに行ってきました。骨付き鳥も美味しくいただき、

佐々木先生、児玉さん、広田さん、お疲れ様でした。ありがとうございました。 

丸亀ハーフマラソン走ってきました。児玉さん、広田さん、灘岡さんお疲れ様でした。 

徳岡様、国際情勢多難でお忙しい中、講師を引き受けていただき感謝しております。タ

イムリーな卓話、宜しくお願い致します。 

前回、次女の20歳のお祝をいただきありがとうございました。次女に渡して「ありがと

うございます」と、言っておりました。 

丸亀ハーフ、練習不足でしたが佐々木さん、児玉さん、灘岡さんとＱちゃんの後押しで

ゴールまでたどり着きました。ありがとうございます。 

よく50年も持ってくれました。2月11日、金婚記念日です。ありがたやでございます。 

柘植雅寛(2.20) 

丸田洋司、水本行亮、青山真治、広田恭祥 

中村伸之 

株式会社パデコ 

 シニアコンサルタント 徳岡 泰輔様 

「紛争と平和・国際協力の現場から」 

記 念 品 贈 呈 

  年男御祝   長寿御祝    年男御祝 

中川 筆之会員 丸田 洋司会員 黒瀬 秀哉会員 


